

Oberste Hessin für einen Augenblick

Ann-Katrin Eicke als „Ministerpräsidentin“

Langen (hob) ■ Einmal auf dem Platz von Ministerpräsident Volker Bouffier im hessischen Kabinett sitzen – der Girls' Day machte es für Ann-Katrin Eicke möglich. Die Achtklässlerin des Dreieich-Gymnasiums nutzte den Berufs-Schnuppertag zum Besuch in Wiesbaden, wo sie und andere Mädchen vom Chef der Staatskanzlei, Staatsminister Axel Wintermeyer, Einblicke in die Arbeit der Landesregierung und in die Aufgaben der Staatskanzlei erhielten. „Besonders beeindruckt hat mich die Präsentation des Mobilen Ein-

satzkommandos Personenschutz“, erzählt die Langenerin. Zu dieser Zeit konnte Ann-Katrin nicht ahnen, dass sie die Personenschützer im Laufe des Tages noch im realen Einsatz gegen einen Eierwerfer sehen würde. Denn als besonderes Bonbon waren die von der Staatskanzlei eingeladenen Schülerinnen mit Volker Bouffier und Bundespräsident Christian Wulff am Hessischen Landtag zu einem Fototermin verabredet. Dass der Bundespräsident dort nicht mit Ei auf dem Anzug erschien, versteht sich von selbst.



Ann-Katrin Eicke war zum dritten Mal beim Girls Day dabei. Nach dem französischen Generalkonsulat in Frankfurt und der ESA in Darmstadt besuchte sie nun die Hessische Staatskanzlei. Foto: p